


Elterninformationen aus der Elternbeiratssitzung vom 23.09.2024

		
<ul style="list-style-type: none"> - Seit dem 01.08.2024 ist Frau Lührs die neue ZuP-Leitung (gleichzeitig aber auch Klassenlehrkraft!) - Die Schule hat sich wieder erfolgreich für das europäisches Schulobstprogramm beworben. Leider gibt es dieses Schuljahr nicht in jeder Woche Obst. - Infoveranstaltung zu den weiterführenden Schulen allgemein am 24.10.2024 in der GS Mönchshof. - Der pädagogische Tag zur Ausarbeitung von Förderkonzepten wird voraussichtlich am 04.11.2024 stattfinden, es wird hierzu noch ein Schreiben geben. - Die personelle Versorgung der Schule ist weiterhin schlecht. Die KF2 bleibt aufgelöst. Die KF7 blieb nur bestehen, weil eine Sonderpädagogin außer der Reihe die Klassenleitung übernommen hat. Die KF1, die neue W&E-Klasse, war kurz gut personell ausgestattet. Die Klassenlehrkraft ist jetzt jedoch im Beschäftigungsverbot aufgrund Schwangerschaft. - Bei den pädagogischen Mitarbeitern gibt es einige Langzeiterkrankte. Diese Stellen können jedoch nicht neu besetzt werden, da ja Mitarbeiter unter Vertrag sind. - Am 20.06.2025 soll das Sommerfest stattfinden! 	<ul style="list-style-type: none"> - 1 Ağustos 2024'ten beri Bayan Lührs yeni ZuP yönetimidir (aynı zamanda sınıf öğretmenidir!) - Okul, Avrupa okul meyvesi programına yeniden başarıyla başvurdu. Ne yazık ki bu okul yılında her hafta meyve yok. - 24 Ekim 2024'te GS Mönchshof'ta ortaöğretim okulları hakkında bilgilendirme etkinliği. - Destek konseptlerinin geliştirilmesine yönelik eğitim gününün 4 Kasım 2024'te gerçekleşmesi bekleniyor; bununla ilgili bir yazı olacak. - Okulun kadrosu zayıf olmaya devam ediyor. KF2 çözülmüş halde kalır. KF7'nin varlığını sürdürmesinin tek nedeni özel ihtiyaçları olan bir öğretmenin sınıfın liderliğini sırası gelmeden devralmasıdır. Yeni W&E sınıfı KF1'de kısa süreliğine yeterli kadro vardı. Ancak artık sınıf öğretmenin hamilelik nedeniyle çalışması yasaklandı. - Öğretim elemanları arasında uzun süredir devam eden bazı hastalıklar bulunmaktadır. Ancak bu kadrolar sözleşmeli olduğundan dolayı doldurulamamaktadır. - Yaz festivalinin 20 Haziran 2025'te yapılması planlanıyor! 	<ul style="list-style-type: none"> - Since August 1st, 2024, Ms. Lührs has been the new ZuP management (at the same time also a class teacher!) - The school has again successfully applied for the European school fruit program. Although, there won't be fruit every week this school year. - Information event about secondary schools in general on October 24th, 2024 in the GS Mönchshof. - The educational day for developing support concepts is expected to take place on November 4th, 2024. There will be a letter about this. - The school's staffing continues to be poor. The KF2 remains split up. The KF7 only remained together because a special needs teacher took over the leadership of the class. The KF1, the new W&E class, was briefly well staffed. However, the class teacher is now under employment ban due to pregnancy. - There are some long-term illnesses among the educational staff. However, these positions cannot be filled because employees are under contract. - The summer festival is scheduled to take place on June 20th, 2025!